



Ihr Motor für ein sorgenfreies Geschäft

Der KFZ-Handel und das KFZ-Handwerk sind mit einer Vielzahl von Risiken konfrontiert, die von allgemeinen betrieblichen Haftungsrisiken bis hin zu spezifischen Risiken im Umgang mit Fahrzeugen reichen. Eine umfassende Versicherungslösung ist daher unerlässlich, um den Betrieb vor finanziellen Verlusten zu schützen.



KFZ-Handel- und -Handwerk-Versicherung in Kürze

Die KFZ-Handel- und -Handwerk-Versicherung ist ein spezieller Vertrag, der in Kombination mit der Betriebshaftpflichtversicherung (BHV) und der KFZ-Zusatzhaftpflicht (für Tätigkeitsschäden) angeboten wird. Sie deckt insbesondere Fahrzeuge ab, die nicht auf den Betrieb oder den Betriebsinhaber zugelassen sind, aber zur Bearbeitung in den Betrieb genommen werden. Die Versicherung passt sich quartalsweise an den aktuellen Fahrzeugbestand an.



Für wen lohnt sich eine KFZ-Handel- und -Handwerk-Versicherung?

KFZ-Reparaturwerkstätten, Autohändler und andere Unternehmen im Automobilsektor sind die Hauptzielgruppe. Sie tragen spezifische Haftungsrisiken, insbesondere im Umgang mit Kundenfahrzeugen. Nur durch eine Kombination aus Betriebshaftpflichtversicherung, KFZ-Zusatzhaftpflicht und KFZ-Handel- und -Handwerk-Versicherung kann ein umfassender Schutz gewährleistet werden.

Was ist abgesichert?

Die Versicherung deckt Schäden, die durch den Gebrauch von Fahrzeugen im Rahmen der betrieblichen Tätigkeit entstehen. Dies umfasst sowohl Haftpflichtschäden als auch Kaskoschäden. Zusätzlich sind Folgeschäden, wie Übernachtungskosten oder Nutzungsausfall, abgedeckt. Zusatzleistungen können je nach Versicherung variieren und sollten individuell geprüft werden.

TIPP:

Es ist ratsam, dass jeder KFZ-Betrieb über alle diese Versicherungen verfügt. Sollte ein Betrieb aus Kostengründen auf eine dieser Versicherungen verzichten, muss er sich der bestehenden Lücken in seinem Versicherungsschutz bewusst sein.



In welchen Fällen greift die KFZ-Handel- und -Handwerk-Versicherung?

Die Versicherung greift bei Schäden, die während der betrieblichen Tätigkeit an Kundenfahrzeugen entstehen, sei es durch Unfälle, Diebstahl oder andere Schadensereignisse. Dies schließt sowohl Haftpflichtschäden als auch Kaskoschäden ein.

Warum ist die KFZ-Handel- und -Handwerk-Versicherung wichtig?

Ohne einen umfassenden Versicherungsschutz könnten Schäden, die während der betrieblichen Tätigkeit an Kundenfahrzeugen entstehen, den Betrieb finanziell erheblich belasten oder sogar in den Ruin treiben. Ein umfassender Versicherungsschutz ist daher unerlässlich, um den Betrieb vor solchen finanziellen Verlusten zu schützen.

TIPP:

Achten Sie darauf, dass alle Fahrzeuge, die im Betrieb bearbeitet werden, korrekt in der Versicherung erfasst sind. Regelmäßige Aktualisierungen sind wichtig, um den Schutz aufrechtzuerhalten.

Kontaktieren Sie uns heute und lassen Sie uns gemeinsam den idealen Versicherungsschutz für Ihre KFZ-Handel- und -Handwerk-Versicherung finden.